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Abstract (en)
The fluid to be cleaned is delivered into an inner space (5) at least partly enclosed by the housing (1) and through a filter (6) in order to separate a
part (5') of the inner space exposed to dirt from one (5) which is cleaner. The fluid is then discharged through an outlet aperture (7). The filter locates
tightly on a floor surface (8) of the inner space and on an underside (9) of a covering (10) arranged over the inner space. The filter is of the lamella
type. The pump (4) is effectively connected via a shaft (12) with an electric motor (13) and together with it is arranged vertically in the inner space.
The electric motor and the pump are arranged coaxially to and inside the cylindrical filter.

Abstract (de)
Reinigungsgerät, insbesondere zur Reinigung von Schwimmbecken, mit einem Gehäuse (1) und mit zumindest einer, an der Basis (2) des
Gehäuses (1) angeordneten Ansaugöffnung (3), durch welche mittels einer Pumpe (4,4') eine zu reinigende Flüssigkeit in einen vom Gehäuse
(1) zumindest teilweise umschlossenen Innenraum (5), durch einen in diesem Innenraum (5) anordenbaren Filter (6) - zur Abtrennung eines
schmutzexponierten Teils (5') von einem sauberen Teil (5'') des Innenraumes (5) - und über eine Auslassöffnung (7) förderbar ist, welches dadurch
gekennzeichnet ist, dass der Filter (6) einer Bodenoberfläche (8) des Innenraums (5) und einer Unterseite (9) einer über dem Innenraum (5)
anordenbaren Abdeckung (10) dichtend anliegt. Bevorzugte Ausführungsformen umfassen die Wahl eines Lamellenfilters, die Abordnung der Pumpe
(4,4') inner- oder ausserhalb des Gehäuses (1), zumindest einen Motor (14,14') zum Antreiben von Laufrädern (15) für die Fortbewegung des
Reinigungsgerätes und das Vorsehen von einem Einsatzblech (18) bzw. einem Einsatzkübel (19). <IMAGE>
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